



## L'Hôpital peut-il rester humain ?

### Dimanche 10 février sur France 2

---

**10h30 – 12h00 : LE JOUR DU SEIGNEUR**

Dans le cadre du dimanche de la santé, *Le Jour du Seigneur* consacre cette matinée à la médecine et aux malades.

#### **10h30 Magazine**

Restrictions budgétaires, omniprésence de la technique, agrandissement des structures ... de nos jours, la médecine prend parfois un autre visage. Mais dans ces conditions, peut-elle rester humaine et accompagner correctement les malades ? **David Milliat** pose la question à ses invités pour cette matinée spéciale.

#### **11h Messe**

En direct de l'église Notre-Dame-d'Espérance à Villemomble (Seine-Saint-Denis)  
**Prédicateur** : P. Denis Ledogar, assomptionniste et aumônier d'hôpital à Strasbourg  
**Président** : P. Laurent Gizard, curé

Pendant cette célébration, en lien avec le dimanche de la santé, le sacrement des malades sera donné, offrant aux personnes qui le reçoivent une aide pour affronter des difficultés liées à une maladie grave ou à la vieillesse.

---

Contact Presse  
Marguerite Henry  
[m.henry@cfrt.tv](mailto:m.henry@cfrt.tv)  
01 44 08 98 15



Emission diffusée en Facebook Live sur la [page facebook](#) du Jour du Seigneur et disponible en replay sur <https://www.lejourduseigneur.com/>